

入場無料

# 竹下静 イースターチャペルコンサート Easter Chapel Concert

竹下静(たけした しず) プロフィール

東北出身のゴスペルシンガーソングライター。東京学芸大学音楽科声楽専攻卒。卒業後ゴスペルシンガーとしての活動を開始。第1回 G.POP コンテストにてグランプリを受賞、韓国ソウル国際大会で CTS 社長賞を受賞。これまでにオリジナルソロアルバム CD を 6 枚発表。

DEUT Project メンバーとして、角松敏生、松尾一彦(オフコース)などのライブ、レコーディングに参加。また J-Worship シリーズ(いのちのことば社)他様々なプロジェクトにソロシンガーとして参加、また楽曲提供等も行う。主にピアノ弾き語りのスタイルで、現在日本各地にて教会コンサートを中心とし、東北他被災地でのコンサートを行い、永遠に揺るぐことのない神の愛、希望を届けている。その他、ゴスペルクワイア指導やボイストレーナー、ゴスペル講座講師等も務める。また、ゴスペルピアニスト山本裕太とのゴスペルデュオ「Lasting note」として、これまでに CD を 2 枚発表している。

日時:3月31日(日)午後2時半より

会場:東村山キリスト教会

代表:滝野晃人  
東村山市本町 3-9-95  
Tel.042-393-3168

ホームページは

東村山キリスト教会

検索



## イースター礼拝

日時: 3月31日(日) 午前10時30分より  
合わせてお越し下さい!!

乳幼児同伴でも安心の  
場所(第二礼拝室)  
を用意してあります。

足の弱い方々のために  
エレベーターを設置して  
あります。

耳の聞こえにくい方は FM  
ラジオから大きな音で聞  
くことができます。

私たちの教会は、聖書を神のことばと信じるプロテスタントのキリスト教会です。



## 『恵みのどんでん返し』



2024年の元旦に「能登半島地震」が起こり、230名以上の方がお亡くなりになり、一時は三万人を超える方々が、厳しい寒さの中で避難所生活を送られました。被災者の救援と、被災地の復旧復興をお祈り致します。元旦の大地震は、被災地の方々だけでなく、私たちだれにとっても、「人生のどんでん返し」となる出来事でした。イエス様は、聖書の中で私たちに「人生のどんでん返し」が、『恵みのどんでん返し』と変わることを教えています。『だれでも自分を高くする者は低くされ、自分を低くする者は高くされるのです』（ルカの福音書18章14節）。イエス様は、人の目でなく、神様の目でどう見えるかという視点から、『恵みのどんでん返し』を私達に教えています。

### 1. 自分を高くする者は低くされる

イエス様は、たとえ話の中で、「パリサイ人」「取税人」という好対照な人物を登場させています。好対照の二人が、神殿で神様にお祈りをしたのです。「パリサイ人」は、たくさんの戒めを守り、「自分は正しい」と自任している人たちでした。一方「取税人」は、当時のユダヤ社会では、不正にお金を集める「悪人」（盗人）と思われている人達でした。イエス様の時代の人々の視点では、「パリサイ人」は「正しい」とされ、「取税人」は「不正」とされていました。イエス様は、人々の視点ではなく、神様の視点から「パリサイ人の正しさ」を評価しています。パリサイ人はこう祈りました。『神よ。私がほかの人たちのように、奪い取る者、不正な者、姦淫する者でないこと、あるいは、この取税人のようでないことを感謝します。』

①**自任した自分の正しさ** パリサイ人の祈りは、神様への祈りでなく、自分に言い聞かせる祈りでした。そして、周りの人達に聞かせる祈りでした。パリサイ人は自分が正しいことを自任し、自分で納得し思い込もうとしていたのです。

②**比較した自分の正しさ** パリサイ人の正しさは、『私がほかの人たちのようではなく』『取税人のようではなく』とあるように、人と比較した自分の正しさなのです。人と比較して自分の正しさを自任することは、いつ失ってしまうかもしれない、脆くて危険な正しさです。イエス様は『自分を高くする者は低くされる』と教え、パリサイ人の正しさを罪に定めたのです。

### 2. 自分を低くする者が高くされる

イエス様は、取税人が『神様、罪人の私をあわれんでください』と祈った祈りを正しいとされました。

①**神様に謙遜に祈る正しさ** 取税人は『神様』と祈り、人と比較することなく、神様に心を注ぎ出す祈りを祈ったのです。

②**罪を悔い改める正しさ** 取税人は『罪人の私』と祈り、神様に背く罪、人に犯した罪を悔い改め、自分の心の痛みを訴えながら祈りました。

③**罪の赦しを求める正しさ** 取税人は『罪人の私をあわれんでください』と祈り、神様と自分との関係を妨げている罪が取り除かれることを祈ったのです。

イエス様はたとえ話の中で、次のように言われています。『あなたがたに言いますが、義（正しい）と認められて家に帰ったのは、あのパリサイ人ではなく、この人（取税人）です。だれでも自分を高くする者は低くされ、自分を低くする者は高くされるのです』（ルカの福音書18章14節）。

イエス・キリストは私たちの罪の身代わりとなって十字架の死を遂げてくださいました。そして、私たちの罪と死に完全に勝利するために、三日目に死から復活してくださいました。取税人のように、神様の御前で自分の罪を悔い改める者の罪を、神様は赦してくださいます。自分を高くする者は低くされ、自分を低くする者は高くされます。『恵みのどんでん返し』をあなたも体験しませんか。

イースター（復活祭）は、イエス・キリストが十字架で死に、三日目に死から、二度と朽ちない栄光の体で復活し、私達人間の罪と死に完全に勝利してくださったことを、お祝いする日です。さらにイエス・キリストをお知りになりたい方は、東村山キリスト教会にお越しください。お待ちしております。

